
Basile: “Il Comune farà da filtro. Garantiremo il nostro supporto al Messina”

Descrizione

Il presidente del Messina Pietro Sciotto ha annunciato il coinvolgimento di Palazzo Zanca. Il sindaco 
Federico Basile è intervenuto sull’argomento ai microfoni di MessinaToday: “Quello del presidente 
Sciotto al momento è soltanto un gesto simbolico. Anche l’anno scorso e durante l’ultimo mercato di 
riparazione aveva fatto alcuni accenni sulle difficoltà di un campionato professionistico. Ci 
incontreremo nei prossimi giorni, il Comune può essere un filtro di garanzia amministrativa, ma non 
può certo gestire la squadra. Il nostro supporto sarà garantito così come avvenuto finora, 
consapevole che il tempo a disposizione non è tanto. Occorre capire quali saranno le richieste
della proprietà, leggere le carte e avere contezza della situazione”. 
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